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第１０５５回 ２０１６年１２月１７日 Xmas 家族例会記録 

(広島エアポートホテル 18:00～20:00) 

 

 

会 長 時 間 

皆さんこんばんは。恒例の Xmas家族例会に沢山ご出席いただきましてありがと

うございます。ご家族の皆様には日頃よりロータリーにご理解とご協力をいただき

感謝申し上げます。先日の商工祭りのバザーでは、沢山の品物やきれいな手作りの

アクセサリーもご提供いただき大変好評で予想以上の売上がございました。有効に

お金を使わせていただきますので今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。 

今年度のロータリーのテーマは、「人類に奉仕するロータリー」となっています。 

2710地区田原ガバナーは、がんの予防推進をあげられており各クラブが 3年計画

で進めています。クラブ会員・家庭・職場・地域でがん検診に力を入れ、早期発見・

早期治療によりがんになっても、幸福の生活を過ごせる地区になることを目指しています。 

 ロータリーは、親睦を大事にしております。今日は時間の許す限り楽しんでいただいて、健康で年末を迎え

て新しい年を迎えていただきたいと思います。どうぞごゆっくりなさってください。 

米山奨学生 黄 琳娜さん 

12月分奨学金をお渡ししました。 

近況報告 

皆さんこんばんは。私は今日やっと卒論を書き終え

ました。55ページでこれから修正し 60ページくらいに

なる予定です。頑張ります。 

来週は親知らずを抜くために怖いのですが歯医者に

行く予定です。 

今年の漢字 ピタリ省 大塚惟弘さん 

『金』 
「今年の漢字は何かな」と森澤君に相談しましたら、「オリンピックじゃ

ないでしょうか」と言われたので、オリンピックとピコ太郎が頭に浮か

び両方に共通するのが金だったのです。 

(2位『選』・3位『変』・4位『震』・5位『驚』) 

 

鶴田秀樹さんは 2位『選』・益谷さんは 4位『震』琳娜さんは 5位の『驚』と予想。 

「神」9人「赤」3人と約半数の方がカープを意識しての一字でした。 
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 乾杯挨拶 佐々木幹事 

 

ロータリー活動が出来るのも、家族・従業員の皆さんのお蔭だと思います。 

なかなか私も家族に向かって「ありがとう」と言う事がない毎日ですから 

この場をお借りして 

「ありがとうございます！」  

また引続き来年も頑張っていきたいと思います。 

子どもたちがいるから毎日頑張ろうと思う日々であります。 

 

「広島空港ロータリークラブ Xmas 家族例会 メリークリスマス 乾杯！」 

 

 

 

 

 

 

 

   

石本 尚 先生のテーブルマナー講座 

皆さんこんばんは。いつも大変お世話になっております。 

料飲部 宴会マネージャーの石本と申します。どうぞよろしく 

お願いいたします。(拍手) 

そもそもテーブルマナーは何が目的なのか皆様ご存知でしょうか？ 

周りの方に迷惑をかけず自分自身も楽しくなり、サービスする人 

も楽しくサービスが出来る。つまりお食事をしていただいて皆さん 

が楽しんでいただく事が一番の目的でございます。 

                                     

 

 

 

 

 

 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


